

Table with 2 columns: Abonnement, 1 an, 6 mois, 3 mois, 15 jours. Includes prices for France and abroad.

15 c. le numéro

LE PLUS FORT TIRAGE DES JOURNAUX DE PROVINCE

Le numéro 15 c. AOUT 1920

Lev. SAINT ETIENNE SOLEIL: lever 5h45; coucher 8h45 LUNE: D. Q. le 7; N. L. le 23

MARDI

M. Lloyd George veut organiser une repression energetique en Irlande

Londres, 2 août. — M. Lloyd George persévère dans son projet de loi pour la répression des crimes en Irlande. Le projet de loi pour la répression des crimes sera très énergique. Elle comprendra entre autres choses l'établissement de conseils de guerre en Irlande, la suppression temporaire des jurés et la création d'une cour d'assises présidée par un juge de la Haute-Cour.

Genève, 2 août. — M. Kamenef, chef politique du parti bolchevique, est arrivé à Londres et a établi son quartier général à la rue de Valenciennes. Kamenef est un des derniers bolcheviks qui sont restés en Europe occidentale par le poison bolchevique.

LES MINEURS ALLEMANDS demanderaient la journée de six heures

Genève, 2 août. — Pendant que le Congrès socialiste siège à la maison communale de la rue de Valenciennes, les mineurs allemands ont décidé de demander la journée de six heures. Les syndicats des mineurs de tous les pays ont décidé de soutenir les mineurs allemands.

LE PRÉSIDENT DE LA CHAMBRE BELGE fait d'importantes déclarations

Bruxelles, 2 août. — Au cours d'une manifestation à la mémoire des morts de la guerre, le président de la Chambre belge, M. Brunet, a prononcé un discours où il a fait d'importantes déclarations.

Les demandes de l'Italie à la Grèce

Paris, 2 août. — La délégation italienne à la Conférence des ambassadeurs communique les demandes de l'Italie à la Grèce.

Les vacances de M. Millerand

Paris, 2 août. — M. Millerand va partir pour ses vacances à la fin de la semaine. Il sera remplacé par M. Clémentel.

La liquidation des pensions

Le Havre, 1er août. — M. Magnin, ministre des pensions, a fait d'importantes déclarations sur la liquidation des pensions.

Le Havre, 1er août. — M. Magnin, ministre des pensions, a fait d'importantes déclarations sur la liquidation des pensions.

Les Polonais ont repoussé les attaques bolchevistes sur le Narew et le Sereth

Paris, 2 août. — Les pourparlers d'armistice continuent, mais rien n'a transpiré jusqu'à ce jour. En attendant, la situation militaire n'a pas empiré, elle s'est même améliorée sur certains points.



On remarquera, sur la carte ci-dessus, la ville d'Osovietz, au nord-ouest de Brest-Litovsk, dont les bolcheviks se sont emparés.

L'armistice russo-polonais

Varsovie, 1er août. — Vendredi soir à huit heures, la délégation polonaise a signé l'armistice avec les bolcheviks.

L'Allemagne voudrait participer à la conférence russo-polonaise

Berlin, 2 août. — Le ministre des affaires étrangères, M. von Simons, a déclaré qu'il souhaite que l'Allemagne participe à la conférence russo-polonaise.

Le bon aristocrate

La scène que nous conte le Polier du Petit Miroir se passe à Paris. Un aristocrate se livre à de coûteuses dépenses.

Le Congrès des cheminots du P.O. marque la défaite des extrémistes

Orléans, 1er août. — A la dernière séance du Congrès de l'Union des cheminots du P.O., les extrémistes ont été vaincus.

La comédie de l'armistice

Krasnaya vient d'arriver en Angleterre. Mais elle ne peut pas débarquer car elle n'a pas de passeport.

Krasnaya vient d'arriver en Angleterre. Mais elle ne peut pas débarquer car elle n'a pas de passeport.

LES PROPRIETAIRES D'AGRICULTEUR

Personne, sans doute, aujourd'hui n'ignore que les sols de potasse, au même degré que la terre, sont devenus rares.

Quelle meilleure preuve de l'influence de ce produit sur la végétation que la comparaison des rendements des terres de France et d'Allemagne avant la guerre ?

LES PROPRIETAIRES AUX CHAMPS

Une récente circulaire, parue au « Journal officiel » du 15 juillet 1920, sous la signature du sous-secrétaire d'Etat de l'Agriculture, a été lue avec intérêt par les agriculteurs.

Inauguration du monument de la défense de Verdun

Verdun, 1er août. — Aujourd'hui a été inauguré le monument de la défense de Verdun.

Quelques intrigants mènent une agitation antirépublicaine en Algérie

Paris, 2 août. — Une délegation de nobles indigènes d'Algérie est venue à Paris pour demander la reconnaissance de leur statut.

La France peut traiter de pair à la pair

Les votes du Parlement dans la question de l'armistice ont été très intéressants.

Les étudiants surpris de la classe 1920

Moulins, 1er août. — Dans une lettre adressée aux sénateurs de l'Allier, le ministre de l'Education nationale a fait d'importantes déclarations.

Moulins, 1er août. — Dans une lettre adressée aux sénateurs de l'Allier, le ministre de l'Education nationale a fait d'importantes déclarations.

La répression aux champs

Personne, sans doute, aujourd'hui n'ignore que les sols de potasse, au même degré que la terre, sont devenus rares.

Quelle meilleure preuve de l'influence de ce produit sur la végétation que la comparaison des rendements des terres de France et d'Allemagne avant la guerre ?

LES PROPRIETAIRES AUX CHAMPS

Une récente circulaire, parue au « Journal officiel » du 15 juillet 1920, sous la signature du sous-secrétaire d'Etat de l'Agriculture, a été lue avec intérêt par les agriculteurs.

Inauguration du monument de la défense de Verdun

Verdun, 1er août. — Aujourd'hui a été inauguré le monument de la défense de Verdun.

Quelques intrigants mènent une agitation antirépublicaine en Algérie

Paris, 2 août. — Une délegation de nobles indigènes d'Algérie est venue à Paris pour demander la reconnaissance de leur statut.

La France peut traiter de pair à la pair

Les votes du Parlement dans la question de l'armistice ont été très intéressants.

Les étudiants surpris de la classe 1920

Moulins, 1er août. — Dans une lettre adressée aux sénateurs de l'Allier, le ministre de l'Education nationale a fait d'importantes déclarations.

Moulins, 1er août. — Dans une lettre adressée aux sénateurs de l'Allier, le ministre de l'Education nationale a fait d'importantes déclarations.

La répression aux champs

Personne, sans doute, aujourd'hui n'ignore que les sols de potasse, au même degré que la terre, sont devenus rares.

Quelle meilleure preuve de l'influence de ce produit sur la végétation que la comparaison des rendements des terres de France et d'Allemagne avant la guerre ?

LES PROPRIETAIRES AUX CHAMPS

Une récente circulaire, parue au « Journal officiel » du 15 juillet 1920, sous la signature du sous-secrétaire d'Etat de l'Agriculture, a été lue avec intérêt par les agriculteurs.

Inauguration du monument de la défense de Verdun

Verdun, 1er août. — Aujourd'hui a été inauguré le monument de la défense de Verdun.

Quelques intrigants mènent une agitation antirépublicaine en Algérie

Paris, 2 août. — Une délegation de nobles indigènes d'Algérie est venue à Paris pour demander la reconnaissance de leur statut.

La France peut traiter de pair à la pair

Les votes du Parlement dans la question de l'armistice ont été très intéressants.

Les étudiants surpris de la classe 1920

Moulins, 1er août. — Dans une lettre adressée aux sénateurs de l'Allier, le ministre de l'Education nationale a fait d'importantes déclarations.

Moulins, 1er août. — Dans une lettre adressée aux sénateurs de l'Allier, le ministre de l'Education nationale a fait d'importantes déclarations.

